

### **Un Eurofighter contra los socialcomunistas**

- Como decía el historiador Javier Tusell, &quot;la mayoría de los altos cargos militares de la España de 1975 fueron claros oponentes a la Transición&quot;. Y esa carga contraria a la democratización siguió presente en buena parte del estamento militar.
  
- Años antes del inicio de la Guerra Civil en 1936, medios de comunicación de la derecha se dedicaron a calentar el ambiente publicando furibundos ataques contra izquierdistas y separatistas, a los que acusaban de importar la revolución comunista rusa a España.
  
- 
- Así, como suena. Sabemos cómo terminó aquello, con los militares africanistas que venían, años antes, de perder 10.000 soldados de reemplazo en Marruecos contra Abd El Krim, enfrentados al Gobierno legítimo de la República en una guerra incivil como la definió Miguel de Unamuno.
- [Leer más...](#)